

Fecha 19.06.2023	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------



DURANTE ENERO-ABRIL

Foto: Especial

Crecen exportaciones agroalimentarias

En los primeros cuatro meses del año, las exportaciones agroalimentarias mexicanas aumentaron 3.53 por ciento, en comparación con igual lapso de 2022, al sumar 17 mil 884 millones de dólares, informó la Sader. Esto contribuyó al superávit de dos mil 997 millones de dólares de la balanza comercial agropecuaria y agroindustrial. —De la Redacción



Página 1 de 1
\$ 3900.00
Tam: 60 cm2